

Pfullingen

Fördermittel für Jugendbeteiligungs-App

[08.01.2019] Im Rahmen des Programms „Städte und Gemeinden 4.0 – Future Communities“ wird in der Stadt Pfullingen die Entwicklung einer Jugendbeteiligungs-App gefördert.

Mit insgesamt rund einer Million Euro werden die 45 Preisträger des Programms Städte, Gemeinden, Landkreise 4.0 – Future Communities ([wir berichteten](#)) vom Land Baden-Württemberg gefördert. Die Stadt Pfullingen erhält nach eigenen Angaben rund 5.000 Euro für die Realisierung einer Jugendbeteiligungs-App.

Die App soll die Jugendlichen der Stadt in Prozesse einbinden und somit die Demokratie fördern und die Möglichkeit bieten, Meinungen abzubilden. Gleichzeitig soll die Smartphone-App eine Identifikation mit der Kommune schaffen. Wie die Stadt weiter mitteilt, sollen über die Anwendung nicht nur Umfragen, Events und Push-Nachrichten möglich sein; zusätzlich soll eine Ideenwand Platz für Anregungen schaffen. In Zusammenarbeit mit der Firma hitcom new media werde die Jugendbeteiligungs-App im Laufe des Jahres 2019 online gehen.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Pfullingen, Apps